

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian pembahasan diatas maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pembiayaan *mudharabah* merupakan pembiayaan yang paling diminati pada BTM Surya Kencana Jaya Brenggolo, para anggota banyak mengajukan pembiayaan ini untuk tambahan modal dan mengembangkan usaha mereka. Pembiayaan *mudharabah* banyak dipilih oleh para anggota karena syarat yang diberukan mudah serta tidak mempersulit atau membebankan bagi calon anggota atau anggota yang hendak mengajukan pembiayaan *mudharabah*. Bagi hasil untuk pembiayaan *mudharabah* disini tergantung dengan kesepakatan awal kedua pihak yang telah disepakati bersama, dengan pembagian 70%:30% tergantung dari kelangsungan usaha dan keuntungan yang diperoleh, pembiayaan *mudharabah* sangat bermanfaat untuk mengatasi masalah permodalan pengusaha dan juga berpengaruh positif terhadap perkembangan usaha.
2. KSPPS BTM Surya Kencana Jaya Brenggolo ini mempunyai peranayang sangat besar bagi lingkungan masyarakat mengenai kesejahteraan anggota koperasi syariah ini. Peranan pembiayaan ini antara lain: membantu para anggota lebih dekat dengan ajaran Islam yang menentang adanya riba berupa bunga, membantu memberikan pembiayaan melalui

pembiayaan *mudharabah* berupa pinjaman modal usaha tanpa syarat yang berbelit-belit dengan hal ini sangat meringankan bagi pelaku usaha untuk mengembangkan usaha supaya pendapatan mereka juga semakin bertambah, mampu menyekolahkan anak-anak mereka dari hasil usaha yang berhasil mereka kembangkan. Dengan bertambahnya modal yang dihasilkan dari pembiayaan *Mudharabah* untuk pengembangan usahanya, anggota koperasi dapat meningkatkan kesejahteraannya dan BTM Surya Kencana Jaya Brenggolo dapat menggunakan dana *Mudharabah* untuk meningkatkan kesejahteraan sosial para anggotanya.

## **B. Saran**

### **1. Untuk Lembaga**

BTM Surya Kencana Jaya Brenggolo harus dapat lebih menjaga atau meningkatkan layanan keuangan yang sifatnya untuk pemberian modal bagi para nasabah sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

### **2. Untuk Nasabah**

Bagi para nasabah, hal ini dapat menjadi tambahan informasi bagaimana mengenai pembiayaan *Mudharabah* BTM Surya Kencana Jaya Brenggolo dapat meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

### **3. Untuk Penelitian Selanjutnya**

Penulis berharap agar penelitian selanjutnya lebih memiliki banyak referensi, dan memperbanyak subjek penelitian agar penelitian ini dapat berkembang lebih baik lagi kedepannya.